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学校名 

 

大牟田市立橘中学校 
 

 

報告者 校長 遠藤 雅章 （担当 三浦 巨樹） 

（連絡先 TEL：０９４４－５８－００２２） 

 

寄贈品 

・４ｋ液晶テレビ６５インチ 

・アップルＴＶ 

・コンパクトデジタルカメラ 

・テレビスタンド 

・プリンター 

１台 

３台 

３個 

１台 

２台 

活用状況   

（使用者、使用内

容、使用頻度等） 

○４ｋ液晶テレビ６５インチ、テレビスタンド、アップルＴＶ 

使 用 者：技術科担当 

使用内容：教員用 iPadからアップルＴＶを介して大型テレビに映している 

     小さな部品を大きく映したり、作業内容を動画にして映したり 

     生徒の記述した内容（ノート）を映して、みんなで確認したり 

     している。 

使用頻度：技術科の授業では毎時間利用している。（週に８時間ほど） 

○デジタルカメラ 

使 用 者：各学年に割り振り、教師が使用している 

使用内容：授業の様子や行事の様子などを撮影し、プリンターで出力して 

     掲示したりしている。 

使用頻度：週に２～３回 

申請当初の 

目的達成状況 

寄贈いただいたことで、多くの場面で課題が解決できました。目的は８０％

ほど達成できたと感じています。 

 

教育的効果につい

て所見等 

技術科では、今まで図に描いて説明したりしていたが、実物が大き

く映し出され、動画であることで、生徒たちの理解度が上がった。 

校内各所に写真や掲示物が展示され、自分が写っていたり、自分の

作品が掲示されているとニコッと笑顔でその時の様子など説明し

ている場面が見られた。校内も明るくなった。 



 活用状況の写真等（当日の様子など） 

○デジタルカメラの活用 

右の写真は、入学式で校長 遠藤雅章の式辞の 

様子です。体育館後方上部より撮影しました。 

 その後、文字「式辞」を左上に入れて、玄関に 

掲示していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の活用見通し・課題 

 今後も様残な場面での活用が考えられる。得意な先生方が率先して活用し、研修会等も開き寄贈いただい

た品々の活用方法などを広めてきた。そのため、需要が増加し使用するために待ちが生じるようになった。

そのため、今後も備品などでの購入などを模索していきます。また、より生徒の興味・関心を高めることが

できるデジタルコンテンツの開発とより効果的な提示や活用の仕方の研究が必要になると考えます。 

寄贈していただきありがとうございました。長く使い続けられるようにメンテナンス等積極的にしていき

ます。 

 

左の写真は合唱コンクール後の表彰の場面を撮影し

たものです。当日はＺｏｏｍで各クラスに配信しま

したので、表彰を受けている生徒以外は教室で視聴

中です。このときに、アップルＴＶや４ｋ液晶テレ

ビ６５インチも活用させてもらいました。 

 個人情報保護の観点からぼかしています。 

左の写真は校内代表授業研後の授業整理会での１場

面。講師の先生が今後の方向性などを講和している

場面で、アップルＴＶと４ｋ大型テレビ６５インチ

を利用しています。代表授業である技術科の授業で

も生徒たちの意見を集約して見せたり、説明に利用

したりと活用していました。 

左の図は、今年度の橘中学校の合言葉として掲げた

「万里一空」のイメージ画です。 

黒い部分は橘中校舎をデジタルカメラで撮影し、イ

ラスト化しました。 

プリンターで出力し校内に掲示しています。 


